

## Inauguran la Fiesta del Libro en San Roque

GOBIERNO 6

## Vuelve a fallar el protocolo contra linchamientos

El fallo no es exclusivo de este gobierno -ni municipal ni estatal- es histórico, prácticamente todas las administraciones han reprobado en la aplicación del famoso protocolo.

CONTRACARA 3



## Julio Huerta declinaría su curul

¿El motivo? Sería llamado a trabajar en la Federación por la futura presidenta Claudia Sheinbaum, lo cual agitará la conformación de la bancada guinda.

PALACIO DE LAS INTRIGAS 5



# Intolerancia



**CANCELARÁN  
TIMBRE  
DEL CHILE  
EN NOGADA**  
P.7

Miércoles, 12 de junio de 2024 ■ Puebla, Pue. México ■ Año 24, n°8111 ■ www.intoleranciadiario.com ■ Precio \$7.00

## Linchan a 4 "robacoches" en Coyula

La retención de cinco personas se realizó la noche del pasado lunes. Durante la madrugada de ayer los pobladores habrían matado a cuatro hombres, acusados de presuntamente robar una camioneta, una mujer más fue severamente golpeada. Por la tarde de ayer pudo ser rescatada por las autoridades y trasladada a un hospital. **P.19**



## Mil millones de euros invertirá Audi en Puebla

Tarek Mashhour, CEO de Audi México, informó que la automotriz alemana apuntalará la electromovilidad. Actualmente ya se encuentran en planeación para la producción de un auto con tecnología e-tron, en las instalaciones de San José Chiapa. **P.2 Y 3**



## En fast track regidores avalan 110 bases

En la Comisión de Patrimonio y Hacienda se informó que 79 trabajadores, ya cumplieron también con los requisitos; otros 31 servidores públicos ya están en el proceso de capacitación, que concluirán en un mes. **P.17**



## Panistas comienzan rebatinga por el partido

Rafael Micalco aseveró que después de la derrota del 2 de junio deberá ser el CEN quien coordine la renovación de la dirigencia estatal; Edmundo Tlatehui levantó la mano para ser el próximo presidente del PAN. **P.4**

# POLÍTICA

# POLÍTICA

# Audi anuncia inversión de mil millones de euros en Puebla



El gobernador de Puebla, Sergio Salomón, señaló que su gobierno permite desarrollar mayores oportunidades para que el crecimiento de empresas aliadas y socios comerciales.

**Jorge Castillo**  
Fotos **Christopher Damián**

Para aumentar la producción, Audi invertirá más de mil millones de euros para electromovilidad, lo que generará más de 500 empleos directos, informó el gobernador del estado, Sergio Salomón Céspedes Peregrina, con directivos de la empresa.

La inversión es para el desempeño de avances en electromovilidad con lo que se espera un progreso superior del 174 por ciento del año pasado, se informó en el anuncio de la inversión.

Además, desde el Centro Integral de Servicios (CIS), el mandatario estatal anunció que viajará en

septiembre a Alemania en una misión para explorar nuevas inversiones para el estado de Puebla.

Asimismo, el gobernador de Puebla, señaló que su gobierno permite desarrollar mayores oportunidades para que el crecimiento de empresas aliadas y socios comerciales.

Recordó que Audi es una de las empresas de mayor importancia en el mundo y desde 2016 cuando se instaló la planta en Puebla, ha consolidado sus procesos de producción, con más de un millón de unidades en México.

Aseveró que, con la inversión de la planta alemana, sin duda Puebla se colocará como uno de los puntos más importantes de desarrollo económico del país.



Por su parte, Tarek Mashour, CEO de Audi México, al informar que la automotriz alemana hará inversiones en materia de electromovilidad en su planta de San José Chiapa.

Adelantó el directivo, que ya están en la planeación de infraestructura y equipamiento de las instalaciones de San José Chiapa para la producción de un auto con tecnología e-tron.

Comentó que sin duda la llegada a Puebla de Audi, ha sido una de las mejores decisiones que ha tenido la empresa, ante los buenos resultados a lo largo

de ocho años.

“¿Saben cuál fue una de las decisiones de instalarnos aquí?, fue la gente, su talento, pasión y perfección fue la clave para lograr el primer hito en México (...) estábamos seguros que nuestra historia aquí tenía futuro próspero”, dijo el presidente de Audi México.

Por su parte, el secretario de Economía, Ermilo Barrera Novelo, señaló que el gobierno de Sergio Salomón, se consolida en el sector de la electromovilidad conforme a las vocaciones emergentes que vive el mundo de la industrialización 4.0, pues

nuestro estado ya es un Hub de Electromovilidad.

Además, señaló que Puebla tiene todas las condiciones favorables para ser el gran ganador de la re localización de las inversiones.

“Tiene todas las condiciones para ser líder de los sectores emergentes de la industrialización 4.0, y un dato que lo demuestra es que en el primer trimestre de este año la inversión extranjera directa en el estado supera los 360 millones de dólares, el mejor dato en los últimos 12 años”, puntualizó Barrera Novelo.

**PUEBLA**  
Un gobierno presente

**Anuncio de Inversión AUDI México**

Secretaría de Economía | INVEST IN PUEBLA | Audi México | PUEBLA

Puebla, Pue., a 11 de junio de 2024



ENRIQUE NÚÑEZ  
CONTRACARA



## Vuelve a fallar el protocolo contra linchamientos

Han pasado 56 años desde que el Caso Canoa nos colocó a los Poblanos en el ojo del huracán por el linchamiento de cinco trabajadores de la BUAP que fueron asesinados por los pobladores de la junta auxiliar capitalina, tras ser acusados de comunistas.

Desde entonces y hasta la fecha, los linchamientos en Puebla continúan demostrando que los famosos protocolos no sirven para garantizar el rescate con vida de las personas.

El caso de Coyula, donde la noche del lunes fueron asesinados cuatro hombres, acusados de presuntamente robar una camioneta, fue una más de las operaciones en donde la autoridad no logró evitar la masacre.

El fallo no es exclusivo de este gobierno -ni municipal ni estatal- es histórico, prácticamente todas las administraciones han reprobado en la aplicación del famoso protocolo.

Y digo que se han reprobado porque cada "intento de linchamiento" que termina con el asesinato de alguien es una muestra del fracaso.

Tristemente, la historia marca a Puebla como un estado donde esas barbaries parecieran ser parte de los usos y costumbres de varios de nuestros municipios.

Además del Caso Canoa, Ajalpan vive con la tenebrosa reputación del linchamiento de los hermanos Copado Molina.

En octubre de 2015, durante el gobierno de Rafael Moreno Valle, dos personas fueron víctimas de un juego de palabras que les costó la vida. En Ajalpan los pobladores confundieron a los encuestadores con presuntos secuestradores y la falta de verdaderos protocolos de acción permitió que los hermanos Copado Molina fueran lentamente quemados en una plaza pública mientras los policías, a distancia, veían la masacre. En ese tiempo denuncié la falta de empatía del Señor de los Cerros así como de un verdadero adiestramiento a las fuerzas del orden social, en la entrega del 23 de octubre de 2015, titulada: El drama de Ajalpan visto desde Casa Puebla.

La cita corresponde a la entrega de esta misma columna el 8 de agosto de 2019, titulada: Linchamientos, el eterno foco rojo.

Para terminar con la barbarie, más que seguir insistiendo en los protocolos se necesita trabajar en la educación y valores de los pobladores.

Aplicar estrategias como las que plantea la Cultura de Paz podría ser mucho más funcional que seguir apostando una fila de patrullas en las inmediaciones de las poblaciones que son cerradas por quienes ahí habitan para consumir los asesinatos colectivos.

## Se aferran al hueso

Karla Adriana Martínez y María Xóchitl Zárate decidieron que después de perder en las elecciones del pasado 2 de junio, quieren regresar al Ayuntamiento de Puebla como titular del Instituto para la Juventud y la Secretaría de Servicios Públicos, respectivamente.

Ambas funcionarias públicas están empeñadas en regresar a tratar de recuperar lo invertido en la campaña en lo que resta de la administración.

Sus deseos podrían toparse con dos "peros", el primero es que al irse a la campaña decidieron renunciar, es decir, que para que se reincorporen tendrían que volver a ser contratadas por la administración.

De serlo tendrán que tener en cuenta que la entrega-recepción será altamente vigilada, por lo que tendrán que poner todo su empeño en entregar sus secretarías con total pulcritud.

Ni más ni menos.



# POLÍTICA



## Edmundo Tlatehui levanta la mano para dirigir al PAN

El presidente municipal presume resultados electorales del Partido Acción Nacional en San Andrés Cholula, al avasallar con votos en la elección a la alcaldía y diputaciones local y federal.

Jorge Castillo  
Fotos Agencia Enfoque

Al señalar que el Partido Acción Nacional (PAN) no está acabado, el presidente municipal de San Andrés Cholula, Edmundo Tlatehui Percino, levantó la mano para su dirigencia estatal, "como cualquier militante", dijo.

Cabe señalar que su municipio fue el que mejores resultados sacó su partido en las pasadas elecciones, al avasallar con votos en la elección a la presidencia municipal y diputaciones local y federal.

En entrevista a medios locales, el municipio mencionó que debe ser la militancia la que defina quién ocupará este cargo y no sólo tenga lugar la voluntad de unos cuantos.

A pregunta expresa si le interesaría participar en el proceso de cambio de dirigencia, contestó que por supuesto, ya que como cualquier militante está interesado en levantar la mano para trabajar por un mejor partido.

"Se requiere hacer un análisis profundo, se requiere generar una autocrítica que nos lleve a tener mejores resultados, porque tuvimos resultados desastrosos en esta elección y es importante reflexionar y que la militancia participe", sostuvo.

Refirió que San Andrés Cholula, tras las elecciones del 2 de

junio, ha logrado un lugar importante dentro del panismo, por lo que tiene todos los elementos para solicitar la oportunidad a los integrantes del PAN.

"En ese escenario es San Andrés Cholula, que fue el único municipio que definió a su candidata y la legitimó en una elección interna y el resultado fue bastante bueno e insisto que en cualquier proceso tiene que ser la voluntad y la decisión de la militancia la que defina quién debe ser la o el próximo líder", recalcó.

Por lo tanto, dijo que es indispensable que el partido blanquiazul pueda trabajar con humildad, sabedor de que la ciudadanía no lo respaldó en lo general en la pasada elección.

Sostuvo que se debe tener un trabajo fuerte y cercano a la gente para tener un mejor posicionamiento en el 2027, para nuevamente tener más municipios y un mayor fortalecimiento, de lo contrario estará condenado al fracaso.

Sobre el trabajo hecho por Augusta Díaz de Rivera y Eduardo Rivera, dirigente del PAN y ex candidato a gobernador, señaló que no es tema de decir si está bien o mal, o si son malos o buenos.

Insistió de este modo, que debe fortalecerse el partido y que la militancia debe elegir al próximo representante, en un escenario de trabajo conjunto en una suma de esfuerzos.



# El PAN retrocede tres décadas con la última elección, dice Micalco

El ex líder panista advirtió que no se dio la inclusión y habrá que ver el tema de las alianzas porque en el caso del PSI no se dieron los 150 mil votos que prometió, y es el momento de ver cuánto realmente se aportó.

Francisco Sánchez Nolasco  
Fotos Agencia Enfoque

El ex presidente estatal del Partido Acción Nacional en Puebla, Rafael Micalco Méndez, advirtió que hubo un retroceso de tres décadas con el resultado del 2 de junio, además para la renovación de la dirigencia, deberá ser el CEN el que coordine el proceso, luego de que la presidenta estatal señaló que ella tiene candidato.

En entrevista, Micalco Méndez recordó que en 1995 el PAN tenía 22 ayuntamientos y sin triunfos en las diputaciones locales, y es el momento de convocar a la militancia y liderazgos que ahí estaban pero que no fueron escuchados.

Advirtió que no se dio la inclusión y habrá que ver el tema de las alianzas porque en el caso del PSI no se dieron los 150 mil votos que prometió, y es el momento de ver cuánto realmente se aportó, y en las próximas elecciones ver quien en verdad responde a los intereses del partido.

De la renovación de la dirigencia recordó que al día siguiente de la elección la presidenta del partido destapó a



Eduardo Rivera, por lo que al tener candidato viola los principios de equidad e imparcialidad en caso de que quisiera coordinar la elección.

Precisó que tendrá que ser el Comité Ejecutivo Nacional el que atraiga la elección interna de Puebla, donde se permita la participación de los liderazgos, y señaló que a él todavía no lo borren de la lista.

Rafael Micalco indicó que la actual dirigencia debe devolver la toma de las decisiones a los municipios, que los panistas dis-

cutan en asambleas como ocurría antes, donde la militancia era la que elegía a sus candidatos y por ello se obtuvieron importantes triunfos.

Dijo que ahora se habla de encuestas, pero al parecer estas no fueron las adecuadas porque se equivocaron en quiénes debieron ser los candidatos.

El coordinador de los diputados del PAN señaló que la dirigencia debe una explicación a la militancia, sobre todo la que ha trabajado por el partido pero se le hizo a un lado.

# POLÍTICA



## Avala Congreso lenguaje incluyente en Ley de Entidades paraestatales

La iniciativa presentada por el gobernador cambia la denominación de servidores públicos por el de personas servidoras públicas; durante la sesión de la Comisión de Gobernación también se dio respuesta a oficios municipales y ciudadanos.

Redacción  
Fotos Cortesía

La Comisión de Gobernación y Puntos Constitucionales del Congreso del estado aprobó reformas a la Ley de Entidades Paraestatales del Estado de Puebla, con el propósito de establecer lenguaje incluyente, así como actualizar la denominación de una dependencia mencionada en el ordenamiento legal.

La iniciativa presentada por el Ejecutivo del estado cambia la denominación de servidores públicos por el de personas servidoras públicas. En este sentido, la diputada presidenta de la Comisión, Silvia Tanús Osorio señaló que esto se debe a que las leyes que anteriormente fueron expedidas hablan siempre de los servidores públicos en general, de ahí la necesidad de cambiar el término a un lenguaje incluyente.

Asimismo, la Comisión avaló adecuar en el ordenamiento legal, la denominación de la Secretaría



de Contraloría por el de Secretaría de Administración.

De esta manera se aprobaron reformas al artículo 18 de la Ley en mención, para quedar de la siguiente manera:

### Artículo 18

"El director general, para el eficaz cumplimiento de sus atribuciones, se auxiliará de las personas servidoras públicas que re-



quiera y le sean autorizadas por su Órgano de Gobierno, conforme al Presupuesto de Egresos y a la estructura orgánica validada por la Secretaría de Administración".

Durante la sesión, las y los integrantes del órgano colegiado también avalaron los proyectos de oficios para dar respuesta a solicitudes o requerimientos municipales y ciudadanos, presentados al Congreso del Estado, para su atención a través de la Comisión de Gobernación y Puntos Constitucionales.

En asuntos generales, la diputada Silvia Tanús solicitó a la Dirección General de Asuntos Jurídicos del Poder Legislativo se dé trámite inmediato a los oficios turnados a la Comisión, para no dejar pendientes para la próxima Legislatura.

A la sesión de la Comisión de Gobernación y Puntos Constitucionales asistieron las y los diputados: Silvia Tanús Osorio, Edgar Garmendia de los Santos, Jocelyn Olivares López, Xel Arianna Hernández García y José Miguel Espinosa de los Monteros Gil.

## EL PALACIO DE LAS INTRIGAS

CONTACTO@INTOLERANCIADIARIO.COM



### Julio Huerta declinaría su curul



Dicen los que saben que Julio Huerta no llegará al Congreso de Puebla para ocupar su posición plurinominal.

¿El motivo? Sería llamado a trabajar en la Federación por la futura presidenta Claudia Sheinbaum, lo cual agitará la conformación de la bancada guinda, que podría tener una coordinadora.

Cabe recordar que la suplente de Huerta Gómez es Olga Lucía Romero Garcí Crespo, a quien le falta poco más de un año para concluir su periodo como presidenta estatal de Morena.

A esperar lo que se decida en Ciudad de México en las próximas semanas. (FSN)

### Buscan al alcalde de Zapotitlán



Javier Aquino Limón aclaró que es asunto de la Fiscalía General del Estado y no de la Secretaría de Gobernación informar si el alcalde de Zapotitlán de Méndez, Emiliano Vázquez Bonilla, está prófugo por asesinato.

Dijo que en este municipio hubo un esfuerzo de las autoridades en materia de seguridad pública para garantizar que los comicios se pudieran realizar con tranquilidad.

Elo, debido a que dos días previos a la elección del 2 de junio, el alcalde fue acusado por vecinos de haber generado violencia entre simpatizantes del PT y se le acusó de presuntamente asesinar al chofer del candidato petista Salvador Tino Martínez.

Desde entonces la gente afirma que el edil no se encuentra en la localidad. (CA)

### Líneas mortales del Periférico



Qué bien quedaron las líneas de carriles que dividen la Vía Atlxícayotl. ¿Será muy caro señalar de este modo todo el Periférico?

Y es que en esa importante vialidad la gran mayoría de kilómetros, los automovilistas tienen que adivinar su carril.

El problema en la noche, aunado a la falta de luz en grandes tramos, lo vuelve una trampa mortal. Y ya no se diga de la inseguridad.

Ojalá haya solución y no sea tan caro, como una vida. (JC)

### Mata se fue como un caballero



Como todo un caballero, Víctor Mata Temolitzin se despidió de la secretaría que tenía temporalmente a su cargo.

Y es que se sabe que después de la quincena, Alejandro Cañedo volverá a ser titular de Turismo y Economía del Ayuntamiento de Puebla.

Se asegura que Mata regresará a su antiguo puesto en el equipo de asesores del presidente municipal.

Mientras tanto, su fugaz gestión será bien recordada por los trabajadores al cumplir con no realizar cambios de personal. (JAM)

# POLÍTICA

## Gobernador y alcalde de Puebla inauguran la Fiesta del Libro

La premisa del evento es la promoción de la lectura y diversidad de voces culturales poblanas, asevera Salomón Céspedes, en tanto Adán Domínguez, acentuó que los libros son el alimento para el alma por estimular la imaginación.

José Antonio Machado  
Fotos Christopher Damián

Mientras el gobernador, Sergio Salomón Céspedes Peregrina, advirtió que la premisa de la Fiesta del Libro, es la promoción de la lectura y diversidad de voces culturales poblanas; el alcalde, Adán Domínguez Sánchez, acentuó que los libros son el alimento para el alma por estimular la imaginación y creatividad, además de educar.

Durante la inauguración de la oferta cultural desarrollada entre el ayuntamiento de Puebla y el gobierno estatal, las autoridades han reconocido que el mundo de la lectura, es una de las llaves para mejorar la calidad de vida de la comunidad por agudizar la mente

y el cerebro para tomar mejores decisiones.

El centro cultural de San Roque, localizado en Avenida Juan de Palafox y Mendoza número 605, arropará a 46 casas editoriales de este martes 11 al domingo 16 de este junio de las ocho de la mañana a las 20:30 horas, por ello, las autoridades estatales y municipales inauguraron, la tercera edición de la Fiesta del Libro 2024.

Además, Céspedes Peregrina priorizó que la lectura no debe ser un privilegio para los ciudadanos, pero sí convertirse en un derecho al alcance de todos.

"Este evento cultural tiene como fin promover la lectura y la diversidad de voces que conforman nuestra cultura por medio de la palabra escrita, por ello, reconocemos la visión



del ayuntamiento, y en conjunto con el gobierno del estado, logramos por encima de muchas divisiones este punto de encuentro".

Bajo esa perspectiva, reconoció el esfuerzo que realiza el gobierno municipal por promover la cultura continuamente, pero también a todos los involucrados para realizar la Fiesta del Libro.

Refrendó que en su administración se han propuesto que en Puebla cada rincón se impregne con el espíritu de la lectura, desde las aulas escolares hasta las bibliotecas.

Ante ese panorama, Domínguez Sánchez, agradeció al gobernador la colaboración para desplegar esta Fiesta del Libro 2024, además, al personal



del Instituto Municipal de Arte y Cultural (IMAC), liderado por Fabián Valdivia Pérez, a escritores y a los expositores.

El alcalde invitó a las y a los poblanos a acudir al Centro Cultural San Roque para disfrutar de las más de 143 actividades culturales como la serie de talleres, conferencias, carnavas culturales, obras de teatro, presentaciones de libros,

además de musicales, proyecciones, recorridos y múltiples actividades.

La escritora poblana Raquel Hoyos, dijo que es un privilegio representar a los escritores y que está oferta cultural del ayuntamiento y gobierno estatal se llama fiesta, porque el evento invita a charlar y a dialogar con los autores adentrarse en la literatura y en las nuevas propuestas.



# ESPECIAL

## Correos de México cancelará el timbre del Chile en Nogada

"Correos Click" es parte de la innovación, una herramienta que a través de la Red Internacional de Correos permite a artesanas y productores vender sus productos.

Francisco Sánchez Nolasco  
Fotos Christopher Damián



una vez que se tienen pláticas con la Secretaría de Cultura del Estado para la difusión.

La funcionaria resaltó la importancia del servicio que por más de dos siglos ha servido de mucho al pueblo de México como lo es la comunicación, y tiene tradición, arraigo con la gente, pero que los anteriores gobiernos lo dejaron caer como CFE, Pemex, ya que lo importante para ellos era privatizar.

Indicó que para estar a tono con los tiempos actuales con las exigencias del mercado y ampliar la producción, se creó la plataforma "Correos Click" a través de la Red Internacional de Correos, para darle una herramienta a artesanas y productores a fin de que puedan vender mejor sus productos.

Indicó que la gente se inscribe promociona el producto, la gente lo compra y Correos de

México lo envía, y ya lleva dos meses operando con éxito.

### Escribir las cartas

Rosa Márquez indicó que es el momento de retomar la tradición de escribir cartas, que se escriba a mano, y se lleve el sobre a la oficina de correos para comprar los timbres pegarlos en el sobre y depositarlos en el buzón.

Recordó los tiempos en los que se enviaban las tarjetas de navidad y la gente esperaba las felicitaciones para decorar.

### Sucursales en el estado

La funcionaria dijo que hay 49 oficinas en el estado donde trabaja la familia postal, colaboradores que siguen el oficio de sus abuelos y que están orgullosos de seguir desempeñándose en la comunicación.

**IEE** Instituto Electoral del Estado Puebla

**PUEBLA** ELECCIONES 2 DE JUNIO  
Gubernatura • Diputaciones • Ayuntamientos

**Gracias por votar!**

Tu participación fortalece nuestra democracia

(222) 3031100  
www.ieepuebla.org.mx

f x i y t s

# GOBIERNO

## Alumnos de 20 estados se reúnen en Puebla por Thackathón 2024

Profesores y estudiantes de los Colegios de Estudios Científicos y Tecnológicos buscan presentar ideas creativas que resuelvan problemas actuales y que estén alineados a la agenda de 2030.

Claudia Aguilar  
Fotos X

Puebla es sede del Thackathón 2024, espacio que reúne a alumnos provenientes de los CE-CyTE de una veintena de estados del país, que presentarán proyectos para mejor la vida en sus comunidades.

Reunidos en el municipio de Atlixco, profesores y estudiantes de los Colegios de Estudios Científicos y Tecnológicos, se adentrarán por dos días en la búsqueda de ideas creativas que resuelvan problemas actuales, y que estén alineados a la agenda de

2030.

A decir de Iván Flores Benitez, coordinador nacional de los CE-CYTE, hay 1 mil 161 planteles en México, donde se ha dejado de lado la "escuela tradicional" para dar paso a un "aprendizaje moderno", con especial atención en el uso de la tecnología.

Dijo que hoy en el campo de la educación se enfrenta el reto de crear nuevas carreras a nivel técnico, que sean reconocidas por el sector productivo: electromovilidad, robótica, automatización, inteligencia artificial y ciberseguridad. "Son las carreras del futuro y son de suma importancia



en la época que vivimos", expresó al proponer que los proyectos de los tres primeros ganadores del Thackathón 2024, sean implementados.

"Hay que llevarlos a la ejecución, hay que adaptarlos a la vida real y observar su funcionalidad", enfatizó.

Por su parte, Roberto Eli Espanda Islas, titular del Colegio de Estudios Científicos y Tecnológicos (CECYTE) Puebla, comentó que hubo dificultades de organización y presupuesto para la realización del evento por el proceso electoral, aunque el gobernador Sergio Salomón Céspedes finalmente dio luz verde.



### Presentación de proyectos

Desde el día de ayer están reunidos en Puebla alumnos de Aguascalientes, Baja California Sur, Campeche, Chiapas, Chihuahua, Durango, Estado de México, Guanajuato, Guerrero, Hidalgo, Michoacán, Morelos, Nayarit, Quintana Roo, San Luis Potosí, Tamaulipas, Tlaxcala, Veracruz y Zacatecas.

A puerta cerrada expondrán sus prototipos para resolver problemas vinculados al uso racional del agua, el aprovechamiento de la basura, y otros más enfocados al funcionamiento de robots y tecnología.

Entre los nombres de los proyectos se encuentran: Creando Aplicaciones con robot; Tuka; Guardianes Hidricos; Programax; Hand Spae; Project Baby; Smart Points; Ajolotes Artesanos en Fuego; BIG Apaseo; Team G Power; Programadores; Check List, pase de lista automatizado; OtherLife, y Armoni App.

# EDICTOS

### EDICTO

AL MARGEN UN SELLO CON EL ESCUDO NACIONAL QUE DICE ESTADOS UNIDOS MEXICANOS. JUZGADO SEGUNDO DE LO CIVIL DEL DISTRITO JUDICIAL DE Tehuacán, Puebla, promueve ELIGIO CASTILLO GARCIA, Juicio de usucapión, expediente 368/2024, acuerdo de fecha Cuatro de Junio de dos mil veinticuatro, se ordena emplazar por edictos a todo aquel que se crea con derecho al bien inmueble a usucapir, consistente en un predio ubicado en CALLE INSURGENTES, NUMERO CINCUENTA Y OCHO, COLONIA CENTRO, DE SAN JOSE MIAHUATLAN, MUNICIPIO DE SAN JOSE MIAHUATLAN, ESTADO DE PUEBLA, mismo que con las siguientes medidas y colindancias: AL NORTE, mide 23.94 METROS (veintitres metros con ochenta y cuatro Centímetros) y Colinda con JOSEFINA DE JESUS CORREA; AL ESTE, mide 4.89 METROS (cuatro metros con ochenta y nueve centímetros) y colinda con CALLE FRANCISCO VILLA; AL SUR, mide 24.95 METROS (veinticuatro metros con noventa y cinco centímetros) línea quebrada en tres tramos y colinda con CANDIDO RIVERA Y URBANO RIELES ROBLES; AL OESTE, mide 05.00 (Cinco metros con cero centímetros) y colinda con CASPAR JOSE ESCOBAR HERNANDEZ, con una SUPERFICIE DE 1164.82 (CIENTO DIECISÉIS METROS CON CINCUENTA Y CUATRO METROS CUADRADOS); para que en el término de doce días produzca contestación a la demanda, de no hacerlo se tendrá por contestada en sentido negativo, quedando a su disposición copia de la demanda y anexos en la secretaria de ese juzgado. Tehuacán, Puebla, a 07 de junio de 2024.  
LIC. JULIAN MARTINEZ ARELLANO  
DILIGENCIARIO PAR

### EDICTO

AL MARGEN UN SELLO CON EL ESCUDO NACIONAL QUE DICE ESTADOS UNIDOS MEXICANOS, JUZGADO QUINTO DE LO FAMILIAR, DILIGENCIARIA PAR, PUEBLA, PUE. Disposición Juez Quinto de lo Familiar del Distrito Judicial de Puebla, Auto de fecha 23 DE MAYO DE 2023. Expediente número 314/2024, JUICIO ESPECIAL DE RECTIFICACION DE ACTA DE NACIMIENTO, promovido por GABRIEL RUIZ LOPEZ, en contra del Ciudadano Juez del Registro del Estado Civil de las personas del Municipio de Cuautancingo Puebla, así como toda aquella persona que se crea con derecho a contradecirla, con justificación término tres días de la última publicación, manifiestan lo que a su derecho e interés importe. Copias disposición Secretaría.  
Puebla, Pue. 5 de junio de 2024.  
C. DILIGENCIARIO PAR, DEL JUZGADO QUINTO FAMILIAR  
LIC. GABRIEL JUSTINO HERNÁNDEZ HERNÁNDEZ

### EDICTO

AL MARGEN UN SELLO CON EL ESCUDO NACIONAL QUE DICE ESTADOS UNIDOS MEXICANOS, JUZGADO DE LO CIVIL Y DE LO PENAL, CHALCHICOMULA, PUEBLA. DISPOSICIÓN DEL JUEZ MIXTO DE PRIMERA INSTANCIA DISTRITO JUDICIAL DE CHALCHICOMULA, PUEBLA CON RESIDENCIA EN CIUDAD SERDÁN CONVÓQUESE A TODO AQUEL QUE SE CREA CON DERECHO. En cumplimiento al acuerdo dictado dentro del expediente 842/2023 con fecha de 16 de mayo del año 2024, juicio de usucapión, promueve ALFREDO GONZALEZ LIMON, contra JOSE CARLOS PEDRO GONZALEZ LIMON, respecto de la fracción de un predio urbano ubicado sobre calle 2 sur de la localidad de Emilio Portes Gil, perteneciente al Municipio de San Nicolás Buenos Aires, Puebla, colindancias: AL NORTE 13.75 METROS Y COLINDA CON JOSE CARLOS PEDRO GONZALEZ LIMON. AL SUR: mide 14.29 METROS Y COLINDA CON CALLE DOS SUR. AL PONIENTE MIDE 15.50 METROS Y COLINDA CON FRANCISCO GONZALEZ LIMON. AL ORIENTE MIDE 15.65 METROS Y COLINDA CON EL SEÑOR FRANCISCO GONZALEZ DE JESUS. Emplacelos contesten demanda, señalen domicilio 12 días hábiles siguientes última publicación, no hacerlo se tendrá contestada la demanda sentido negativo, notificaciones por lista. Quedan copias en secretaria de juzgado.  
CIUDAD SERDAN, PUEBLA A 3 DE JUNIO DEL AÑO 2024.  
EL DILIGENCIARIO  
ABOGADO JOSE GUADALUPE ROSAS ROSETE.

### EDICTO

AL MARGEN UN SELLO CON EL ESCUDO NACIONAL QUE DICE ESTADOS UNIDOS MEXICANOS, JUZGADO MUNICIPAL DE LO CIVIL Y PENAL, ACAJETE, PUEBLA. DISPOSICIÓN JUEZ DE LO CIVIL Y DE LO PENAL DEL MUNICIPIO DE ACAJETE, PUEBLA, ACUERDO DE FECHA TRECE DE MAYO DE DOS MIL VEINTICUATRO, EXPEDIENTE 44/2024, JUICIO DE RECTIFICACION DE ACTA DE NACIMIENTO PROMUEVE JUAN FLORES PAREDES EN CONTRA DEL JUEZ DEL REGISTRO CIVIL DE LAS PERSONAS DE ACAJETE PUEBLA, SE ORDENA CONVOCAR A TODA PERSONA QUE SE CREA CON DERECHO A CONTRADICIR DEMANDA DENTRO DEL TERMINO DE TRES DIAS HABLES SIGUIENTES A LA ÚLTIMA PUBLICACIÓN, CON EL APERCIBIMIENTO QUE DE NO HACERLO, SE LES TENDRÁ POR CONTESTADA EN SENTIDO NEGATIVO Y SUS NOTIFICACIONES AUN LAS DE CARÁCTER PERSONAL SE LES HARÁN POR LISTA, QUEDANDO EL TRASLADO CORRESPONDIENTE EN LA SECRETARÍA DEL JUZGADO.  
EL DILIGENCIARIO  
LIC. ALEJANDRO HUERTA COLOLTA

### EDICTO

AL MARGEN UN SELLO CON EL ESCUDO NACIONAL QUE DICE ESTADOS UNIDOS MEXICANOS, JUZGADO PRIMERO DE LO FAMILIAR, DILIGENCIARIA NON, PUEBLA, PUE. DISPOSICIÓN JUEZA PRIMERO FAMILIAR PUEBLA, AUTO VEINTIUNO DE MAYO DOS MIL VEINTICUATRO, EXPEDIENTE 313/2024, JUICIO ESPECIAL RECTIFICACION ACTA DE NACIMIENTO PROMOVIDO POR YARELI VANESSA JOSE SANCHEZ CONTRA JUEZ DEL REGISTRO DEL ESTADO CIVIL DE LAS PERSONAS DE SAN BALTAZAR CAMPECHE, PUEBLA. SE ORDENA CORRER TRASLADO A TODAS AQUELLAS PERSONAS TENGAN INTERÉS CONTRADECIR DEMANDA DENTRO DEL TERMINO IMPROPRIOGABLE TRES DIAS A PARTIR DEL DIA SIGUIENTE A LA PUBLICACION SE PRESENTE ANTE ESTA AUTORIDAD, APERCIBIDAS DE NO HACERLO SERÁ SEÑALADO DIA Y HORA PARA DESAHOGAR AUDIENCIA RECEPCIÓN PRUEBAS, ALEGATOS Y CITACIÓN A SENTENCIA. QUEDANDO A SU DISPOSICIÓN COPIA DE DEMANDA, ALEGATOS Y AUTO ADMISORIO EN LA OFICIALÍA DEL JUZGADO PRIMERO FAMILIAR PUEBLA.  
H. PUEBLA DE Z., 07 DE JUNIO DOS MIL VEINTICUATRO. DILIGENCIARIA NON.  
LIC. EDILBURGA CUERVO MARTINEZ.

### EDICTO

AL MARGEN UN SELLO CON EL ESCUDO NACIONAL QUE DICE ESTADOS UNIDOS MEXICANOS, JUZGADO QUINTO FAMILIAR DEL DISTRITO JUDICIAL DE PUEBLA, DILIGENCIARIA. DISPOSICIÓN Juez Quinto de lo Familiar de Puebla, mediante auto de fecha trece de mayo de dos mil veintidós, ordena citar a todo interesado al juicio de nulidad de acta de nacimiento, promovida por JENNIFER CORDOBA ORTEGA Y/O JENNY SARAHÍ CORDOBA ORTEGA, dentro del expediente número 411/2022, córrase traslado a aquellas personas que tengan interés en contradecir la demanda, mediante TRES EDICTOS, que se publicaran en el periódico INTOLERANCIA, para que dentro del término de TRES DÍAS, manifiesten lo que a su derecho e interés importe, cuyo término empezará a transcurrir a partir del día siguiente de la última publicación, quedando en la oficialía de este juzgado copias simples de la demanda que se provee, apercibidas que de no hacerlo será señalado día y hora para desahogar la audiencia de recepción de pruebas, alegatos y citación para sentencia. PUEBLA LOS 30 DÍAS DE MAYO DE 2024.  
LIC. ALEJANDRO ROJAS MIRON  
DILIGENCIARIO

### EDICTO

AL MARGEN UN SELLO CON EL ESCUDO NACIONAL QUE DICE ESTADOS UNIDOS MEXICANOS, JUZGADO PRIMERO DE LO CIVIL, TEHUACAN PUE. DILIGENCIARIA PAR. Por disposición del Juzgado Primero de lo Civil de Tehuacán, Puebla, se ordena emplazar a TODO AQUEL QUE SE CREA CON DERECHO a contradecir la demanda de Usucapión, expediente 326/2024, que promueve DOROTEYA AMAVO BARBOSA en contra de ANTONIO AMAVO RODRÍGUEZ, COLINDANTES Y TODO AQUEL QUE SE CREA CON DERECHO, respecto del bien inmueble identificado como una fracción del terreno de labor ubicado en el paraje denominado "Chauteuma", de la población de Telpatán, del municipio de Vicente Guerrero, Puebla, con las siguientes medidas y colindancias, AL NORTE, mide sesenta y nueve metros y veintinueve metros, y colinda con propiedad de Brígida Amayo Ruiz; AL ORIENTE, mide treinta y nueve metros cuatro metros y colinda con Carretera Asumilables-Tlacotepec de Díaz; AL PONIENTE, con tres líneas quebradas que miden; la primera, cuatro puntos setenta y tres metros; y la segunda, uno punto cuatro metros; y la tercera treinta y siete punto setenta y seis metros; y todas colinda con propiedad de Fausto Amayo Ruiz; concediendo un término de diez días siguientes a última publicación del presente edicto para contestar demanda, de no hacerlo se tendrá por contestada negativamente y las subsucientes notificaciones serán por lista, copias en la Secretaría del Juzgado. Tehuacán, Puebla, a siete de junio de dos mil veinticuatro.  
DILIGENCIARIA  
LIC. ANA MARÍA SALAS SERRANO  
DILIGENCIARIO PAR DEL JUZGADO PRIMERO CIVIL DE TEHUACAN, PUEBLA

### EDICTO

AL MARGEN UN SELLO CON EL ESCUDO NACIONAL QUE DICE ESTADOS UNIDOS MEXICANOS, JUZGADO QUINTO ESPECIALIZADO DE LO CIVIL, CIUDAD JUDICIAL, PUEBLA, PUE. Disposición Juez Quinto de lo Familiar del Distrito Judicial de Puebla, Auto de fecha 23 DE MAYO DE 2023. Expediente número 314/2024, JUICIO ESPECIAL DE RECTIFICACION DE ACTA DE NACIMIENTO, promovido por GABRIEL RUIZ LOPEZ, en contra del Ciudadano Juez del Registro del Estado Civil de las personas del Municipio de Cuautancingo Puebla, así como toda aquella persona que se crea con derecho a contradecirla, con justificación término tres días de la última publicación, manifiestan lo que a su derecho e interés importe. Copias disposición Secretaría.  
Puebla, Pue. 5 de junio de 2024.  
C. DILIGENCIARIO PAR, DEL JUZGADO QUINTO FAMILIAR  
LIC. GABRIEL JUSTINO HERNÁNDEZ HERNÁNDEZ

### EDICTO

AL MARGEN UN SELLO CON EL ESCUDO NACIONAL QUE DICE ESTADOS UNIDOS MEXICANOS, TRIBUNAL SUPERIOR DE JUSTICIA ESPECIALIZADO QUINTO ESPECIALIZADO DE LO CIVIL, CIUDAD JUDICIAL, PUEBLA, PUE. DISPOSICIÓN DEL JUEZ MIXTO DE PRIMERA INSTANCIA DISTRITO JUDICIAL DE CHALCHICOMULA, PUEBLA CON RESIDENCIA EN CIUDAD SERDÁN. CONVÓQUESE A TODO AQUEL QUE SE CREA CON DERECHO. En cumplimiento al acuerdo dictado dentro del expediente 59/ 2024 con fecha de 15 de mayo del año 2024, juicio de usucapión, promueve JOSE SAMUEL ALVARO PEREZ FLORES, contra GREGORIO PEREZ FLORES, respecto de la totalidad del bien inmueble identificado como un predio rústico menor ubicado en santa María Coatsepex, del municipio de san salvador el seco, pueblo, colindancias: AL NORTE MIDE 12.700 METROS Y COLINDA CON PASCUAL HERNANDEZ. AL SUR: MIDE EN DOS LINEAS, LA PRIMERA MIDE 41.20 METROS, LA SEGUNDA MIDE 125.35 METROS COLINDANDO ESTAS DOS LINEAS CON CALLE HIDALGO. AL ORIENTE MIDE EN TRES LINEAS, LA PRIMERA MIDE 51.66 METROS, LA SEGUNDA MIDE 38.67 METROS Y LA TERCERA LINEA MIDE 38.61 METROS COLINDANDO ESTAS TRES LINEAS CON BARRANCA. AL PONIENTE MIDE EN TRES LINEAS, LA PRIMERA MIDE 47.80 METROS Y COLINDA CON PROPIEDAD DE ANDRES PEREZ, LA SEGUNDA MIDE 19.00 METROS Y COLINDA CON MAXIMINO PEREZ Y LA TERCERA LINEA MIDE 10.30 METROS Y COLINDA CON PROPIEDAD DE DELFINA PEREZ. Emplacéelos contesten demanda, señalen domicilio 12 días hábiles siguientes última publicación, no hacerlo se tendrá contestada la demanda sentido negativo, notificaciones por lista. Quedan copias en secretaria de juzgado. CIUDAD SERDAN, PUEBLA A 3 DE JUNIO DEL AÑO 2024.  
EL DILIGENCIARIO  
ABOGADO ALFREDO MARTINEZ LOBATO

### EDICTO

AL MARGEN UN SELLO CON EL ESCUDO NACIONAL QUE DICE ESTADOS UNIDOS MEXICANOS, JUZGADO DE LO CIVIL Y DE LO PENAL, CHALCHICOMULA, PUEBLA. DISPOSICIÓN DEL JUEZ MIXTO DE PRIMERA INSTANCIA DISTRITO JUDICIAL DE CHALCHICOMULA, PUEBLA CON RESIDENCIA EN CIUDAD SERDÁN CONVÓQUESE A TODO AQUEL QUE SE CREA CON DERECHO. En cumplimiento al acuerdo dictado dentro del expediente 1137/2023 CON FECHA DE 2 de mayo del año 2024, juicio de usucapión, promueve RENE ATANAL AGUILA, contra ERNESTO MARCOS ROJAS, sobre una fracción de un predio urbano sito en la sección tercera del barrio de Jilotepec, de la población de san salvador el seco, pueblo, colindancias: AL NORTE MIDE 14.50 METROS Y LINDA CON RENE ATANAL AGUILA. AL SUR MIDE 14.50 METROS Y LINDA CON AVENIDA 5 PONIENTE. AL ORIENTE MIDE 13.30 METROS Y LINDA CON GUILLERMO MARCOS HERNANDEZ. AL PONIENTE MIDE 13.30 METROS Y LINDA CON CALLE 9 SUR. Emplacéelos contesten demanda, señalen domicilio 12 días hábiles siguientes última publicación, no hacerlo se tendrá contestada la demanda sentido negativo, notificaciones por lista. Quedan copias en secretaria de juzgado. CIUDAD SERDAN, PUEBLA, A 20 DE MAYO DEL AÑO 2024.  
EL DILIGENCIARIO  
ABOGADO ALFREDO MARTINEZ LOBATO

### EDICTO

AL MARGEN UN SELLO CON EL ESCUDO NACIONAL QUE DICE ESTADOS UNIDOS MEXICANOS, JUZGADO DE LO CIVIL Y DE LO PENAL, TEACAMACHALCO, PUEBLA, PUE. Disposición Juez Mixto primera instancia Distrito Judicial Tecamacahualco, Puebla, en cumplimiento auto fecha trece de septiembre de 2023, Convóquese personas créanse interer contrario o derecho sucesión legítima a bienes del extinto Sergio Jimenez y/o Sergio Rogelio Pérez Jimenez, originario y vecino fue de Palmar de Puebla; presentarse deducirlo dentro diez días siguientes publicación, Edicto, quedan copias traslado, su disposición Secretaría Juzgado, Juicio Sucesorio Intestamentario. Promueve Virginia Marcela Martinez Sosa y/o Virginia Martínez Sosa.  
EXP. NUM. 1123/2023  
Ciudad Serdán, Puebla, a trece de septiembre de dos mil veintidós.  
EL DILIGENCIARIO DEL JUZGADO  
ABOGADO JOSE FRANCISCO SANCHEZ Y CONTRERAS.

### EDICTO

AL MARGEN UN SELLO CON EL ESCUDO NACIONAL QUE DICE ESTADOS UNIDOS MEXICANOS. JUZGADO DE LO FAMILIAR DEL ESTADO PUEBLA. ACUERDO DEL JUEZ DE LO FAMILIAR DE ESTE DISTRITO JUDICIAL DE TEHUACAN, PUEBLA, AUTO DE FECHA DE VEINTINUEVE DE MAYO DEL AÑO DOS MIL VEINTICUATRO. SE CONVOKA A QUIENES SE CREAN CON DERECHO, a la herencia legitima a bienes de ORALLA ROMERO LOZANO, originaria y vecina de esta Ciudad de Tehuacán, Puebla, a efecto de que comparezcan a deducir derechos en un término de DIEZ DÍAS, debiendo establecer argumentos, documentos suficientes que justifiquen esos derechos y propongan alabaca definitiva, expediente número 974/2024, promueve ORALLA RAMIREZ ROMERO, copias, anexo y auto admisorio, a disposición de la secretaria de este juzgado de lo familiar. Tehuacán, Puebla, a los 6 días del mes de junio del año Dos Mil Veinticuatro.  
DILIGENCIARIO PAR  
LIC. ANA MARÍA SALAS SERRANO  
DILIGENCIARIO PAR DEL JUZGADO PRIMERO CIVIL DE TEHUACAN, PUEBLA

### EDICTO

AL MARGEN UN SELLO CON EL ESCUDO NACIONAL QUE DICE ESTADOS UNIDOS MEXICANOS, TRIBUNAL SUPERIOR DE JUSTICIA ESPECIALIZADO QUINTO ESPECIALIZADO DE LO CIVIL, CIUDAD JUDICIAL, PUEBLA, PUE. Se convoca a MARÍA DE LOS ÁNGELES BRITO LÓPEZ en cumplimiento al acuerdo dictado dentro del expediente 735/2023 con fecha de 9 de mayo del año 2024, juicio de usucapión, promueve AUREY NATALIA RODRIGUEZ VAZQUEZ, contra JOSE LUIS ENCARNACION PALACIOS, respecto de la fracción de un predio rústico ubicado SOBRE AVENIDA 10 NORTE, DE LA LOCALIDAD DE EMILIO PORTES GIL, PERTENECIENTE AL MUNICIPIO DE SAN NICOLAS BUENOS AIRES, PUEBLA; colindancias AL NORTE MIDE 26.00 METROS Y COLINDA CON MARIA DANA VAZQUEZ BONILLA. AL SUR: MIDE 26.00 METROS Y COLINDA CON JOSE LUIS ENCARNACION. AL PONIENTE MIDE 25.00 METROS Y COLINDA CON CALLE 10 NORTE. AL ORIENTE MIDE 25.00 METROS Y COLINDA CON NORBERTO ANGULO. Emplacéelos contesten demanda, señalen domicilio 12 días hábiles siguientes última publicación, no hacerlo se tendrá contestada la demanda sentido negativo, notificaciones por lista. Quedan copias en secretaria de juzgado. CIUDAD SERDAN, PUEBLA A 3 DE JUNIO DEL AÑO 2024.  
EL DILIGENCIARIO  
ABOGADO ALFREDO MARTINEZ LOBATO

### EDICTO

AL MARGEN UN SELLO CON EL ESCUDO NACIONAL QUE DICE ESTADOS UNIDOS MEXICANOS, JUZGADO DE LO CIVIL Y DE LO PENAL, CHALCHICOMULA, PUEBLA. DISPOSICIÓN DEL JUEZ MIXTO DE PRIMERA INSTANCIA DISTRITO JUDICIAL DE CHALCHICOMULA, PUEBLA CON RESIDENCIA EN CIUDAD SERDÁN CONVÓQUESE A TODO AQUEL QUE SE CREA CON DERECHO. En cumplimiento al acuerdo dictado dentro del expediente 952/2023 CON FECHA DE 22 de abril del año 2024, juicio de usucapión, promueve JOEL ORTIZ DE LA LUZ, contra VICTORIA AQUINO MIGUEL, sobre la totalidad de un predio urbano ubicado en la calle 10 sur, sin número del barrio de quecholac, ubicado en el municipio de san salvador el seco, pueblo, colindancias: AL NORTE MIDE 88.00 METROS Y COLINDA CON LA PROPIEDAD DE LA SEÑORA MARIA GUADALUPE AQUINO MIGUEL. AL SUR MIDE 91.00 METROS Y COLINDA CON PASCUAL VENTURA SOLÍS. AL ORIENTE MIDE 40.40 METROS Y COLINDA CON HAROLD PEREZ. AL PONIENTE MIDE 49.40 METROS Y COLINDA CON LA CALLE 10 SUR. Emplacéelos contesten demanda, señalen domicilio 12 días hábiles siguientes última publicación, no hacerlo se tendrá contestada la demanda sentido negativo, notificaciones por lista. Quedan copias en secretaria de juzgado. CIUDAD SERDAN, PUEBLA A 13 DE MAYO DEL AÑO 2024.  
EL DILIGENCIARIO  
ABOGADO JOSE GUADALUPE ROSAS ROSETE.

### EDICTO

AL MARGEN UN SELLO CON EL ESCUDO NACIONAL QUE DICE ESTADOS UNIDOS MEXICANOS, JUZGADO DE LO CIVIL Y DE LO PENAL, CHALCHICOMULA, PUEBLA, PUE. DISPOSICIÓN DEL JUEZ MIXTO DE PRIMERA INSTANCIA DISTRITO JUDICIAL DE CHALCHICOMULA, PUEBLA CON RESIDENCIA EN CIUDAD SERDÁN CONVÓQUESE A TODO AQUEL QUE SE CREA CON DERECHO. En cumplimiento al acuerdo dictado dentro del expediente 920/2023 CON FECHA DE 22 de abril del año 2024, juicio de usucapión, promueve ALEJANDRO VAZQUEZ MATEOS, contra CAROLINA MATEOS DE LA LUZ, sobre una fracción de un predio rústico denominado "barrio Jilotepec" ubicado en el municipio de san salvador el seco, pueblo, colindancias: AL NORTE MIDE 8.03 METROS Y COLINDA CON LISI BARTOLO AL SUR MIDE: 8.03 METROS Y COLINDA CON JOSE VAZQUEZ MATEOS Y SERVIDUMBRE DE PASO. AL ORIENTE MIDE 9.95 METROS Y COLINDA CON CAROLINA MATEOS DE LA LUZ. AL PONIENTE MIDE 10.10 METROS Y COLINDA CON ALBERTO BARTOLO ROSALES. Emplacéelos contesten demanda, señalen domicilio 12 días hábiles siguientes última publicación, no hacerlo se tendrá contestada la demanda sentido negativo, notificaciones por lista. Quedan copias en secretaria de juzgado. CIUDAD SERDAN, PUEBLA A 13 DE MAYO DEL AÑO 2024.  
EL DILIGENCIARIO  
ABOGADO JOSE GUADALUPE ROSAS ROSETE.

### EDICTO

AL MARGEN UN SELLO CON EL ESCUDO NACIONAL QUE DICE ESTADOS UNIDOS MEXICANOS. JUZGADO SEGUNDO DE LO FAMILIAR DEL ESTADO DE PUEBLA. ACUACIONES CHOLULA, PUE. DISPOSICIÓN JUEZ SEGUNDO DE LO FAMILIAR, CHOLULA, EXPEDIENTE 307/2024, JUICIO ESPECIAL DE NULIDAD DE ACTA DE NACIMIENTO POR DULPICIDAD. PROMUEVE ENRIQUE ZUÑIGA TREJO, POR AUTO DE VEINTIDÓS DE MAYO DE DOS MIL VEINTICUATRO, SE ORDENA DAR VISTA A TODA PERSONA SE CREA CON DERECHOS EN CONTRADICIR DEMANDA, TENIENDO DOCE DIAS PARA OFRECER PRUEBAS, SEÑALE DOMICILIO, APERCIBIDOS QUE DE NO HACERLO SE TENDRÁ POR CONTESTADA LA DEMANDA NEGATIVO Y LAS SUBSUCIENTES NOTIFICACIONES SERÁN POR LISTA, COPIAS DEMANDA, DISPOSICIÓN DE LA SECRETARÍA NON DEL JUZGADO. APERCIBIDOS QUE DE NO HACERLO SE TENDRÁ SEÑALADO DÍA Y HORA PARA DESAHOGAR LA AUDIENCIA DE RECEPCIÓN DE PRUEBAS, ALEGATOS Y CITACIÓN PARA SENTENCIA. CHOLULLA, 7 DE JUNIO DEL AÑO DOS MIL VEINTICUATRO.  
LIC. ANA GABRIELA GALINDO MARTINEZ  
DILIGENCIARIA NON







# EDUCACIÓN

CON LA APROBACIÓN DE SEIS NUEVAS CARRERAS

# Crece oferta educativa a nivel superior en la BUAP

La rectora Lilia Cedillo celebra la pertinencia social de estos programas aprobados por Consejo Universitario.

La BUAP suma 100 programas formativos a nivel superior después de que el Consejo Universitario aprobara por unanimidad seis nuevos planes de estudio de licenciatura, los cuales, aseguró la Rectora María Lilia Cedillo Ramírez, responden a las necesidades que demanda la sociedad, sobre todo en el ámbito de salud pública y de tecnologías de la información.

En su intervención, la rectora Lilia Cedillo Ramírez refirió que la BUAP ofrece a través de estas licenciaturas lo mejor que tiene la institución: "el conocimiento de nuestra planta académica, porque son ellos los que han diseñado estos programas de estudio, dedicando muchas horas a este trabajo, el cual agradecerá la sociedad por su pertinencia".

Tras escuchar la argumentación de estos proyectos, la rectora Cedillo Ramírez se mostró complacida por la coyuntura que tienen los programas y agradeció el trabajo de la Vicerrectoría de Docencia, por el acompañamiento que dio a las unidades académicas que presentaron sus propuestas.

Los seis nuevos programas son ingenierías en Biomédica, Ciberseguridad y Ciencia de Datos, los cuales se impartirán en Ciudad Universitaria 2 (CU2) y están adscritas a las facultades de Ciencias de la Electrónica y Ciencias de la Computación; así como las licenciaturas en Podología, Gerontología y Psiconeurodesarrollo, con sede en las facultades de Enfermería y Psicología, respectivamente.

La doctora Cedillo recordó que todos han sufrido alguna vez un ciberataque en sus equipos; mientras que, en el ámbito cien-



tífico, la generación de grandes volúmenes de información requiere de especialistas que coadyuven a una mejor interpretación de datos, por eso la importancia de formar estos perfiles. Por otro lado, resaltó que las licenciaturas como Podología, Gerontología, Psiconeurodesarrollo e Ingeniería Biomédica, permitirán no sólo atender problemas del área de la salud, sino contribuir a la prevención de padecimientos y a mejorar la calidad de vida de los individuos.

## A DETALLE

Los planes aprobados responden a la demanda de perfiles específicos en cuanto a desarrollo demográfico, tecnológico y salud pública. Además, los estudiantes podrán elegir más opciones profesionales que les faciliten su inserción en el ámbito laboral.

Durante esta IV reunión y cuarta sesión extraordinaria, el vicerrector de Docencia, José Jaime Vázquez López, añadió que cuatro de los seis planes aprobados, se vinculan al área de la salud, por lo que tendrán que responder a la evaluación de la opinión técnica académica. Asimismo, aseveró que estos seis planes también obtuvieron la

aprobación de la Comisión Estatal para la Planeación de la Educación Superior del Estado de México (Coepees).

Por otra parte, el vicerrector señaló que, aunado a esta oferta académica, la universidad también ofrece 127 programas de posgrado, lo que representa una amplia y diversa gama de opciones para los aspirantes.



# CIUDAD

## “Entregaremos una ciudad ordenada a Pepe Chedraui”

El gobierno de la ciudad mantendrá operativos en el Centro Histórico para evitar la instalación de ambulantes, refiere el alcalde Adán Domínguez.

José Antonio Machado

La serie de operativos para evitar la instalación de ambulantes en las calles del Centro Histórico se mantendrán hasta el último día de la administración municipal, advirtió el alcalde, Adán Domínguez Sánchez, al anunciar que entregará al presidente municipal electo, José Chedraui Budib, una ciudad ordenada.

Durante las últimas semanas se ha observado a los comerciantes informales en la 3 Norte entre la 2 Poniente a la 14 Poniente, en la 8, 10, 12 y 14 Poniente-Oriente, en la 2 Poniente-Oriente y la 5 de Mayo, además en la 6 Oriente.

Ante esa perspectiva, subrayó que el gobierno de la ciudad no dará un paso atrás para tener una metrópoli ordenada, como se observa en esta gestión.

Recordó que la Secretaría de Gobernación, a través del personal de Vía Pública, diariamente realiza recorridos para pedir a los vendedores informales que dejen de realizar sus actividades comerciales a través

de un exhorto, pero si son omisos, la mercancía es retirada y se devuelve cuando pagan una multa.

Priorizó que el retiro de la mercancía se encuentra ubicado al seno del Código Reglamentario Municipal (Coremun).

“Lo que hacemos es un trabajo permanente, donde todos los días estamos dando ordenamiento en el Centro Histórico, incluyendo el tema del ambulante municipal, es la que realiza esta actividad; hay personas (comerciantes informales) que son toreros, que torea a la administración, lo que hace la autoridad municipal y Vía Pública es exhortar a que estas personas se retiren”.

Insistió que los operativos continuarán, no solo ordenando al comercio sino en los servicios públicos, además en todos los conceptos que inciden con la administración municipal.

Subrayó que también dejará buenas cuentas a las y a los ciudadanos, acompañado por una ciudad ordenada a la próxima administración.



LA COMISIÓN DE PATRIMONIO Y HACIENDA AVALA LA PROPUESTA

## Avalan entrega de 110 bases en el ayuntamiento de Puebla

José Antonio Machado

En sesión fast track de la Comisión de Patrimonio y Hacienda, los regidores aprobaron la basificación de 110 trabajadores en un par de segmentos, el primero es de 79 a trabajadores y el segundo se dirige a 31 funcionarios públicos de la administración municipal.

Durante la sesión, los regidores omitieron dar los nombres de quienes ya están arropados por el Sindicato Único de Empleados y Trabajadores del Honorable Ayuntamiento de Puebla, Instituciones Paramunicipales y Organismos Públicos Descentralizados, Benito Juárez García.

Fue la presidenta de la comisión, Ana María Jiménez Ortiz, quien indicó que se aprobó la propuesta de la entrega de nombramientos de bases a 79 personas trabajadoras del Ayuntamiento por cumplir con los considerados 14 del inciso F.

Al referirse a la aprobación de 31 bases para los aún funcionarios, indicó que este grupo se aprobó bajo condición, la propuesta de entregar los nombramientos a ese número de personas que cumple también con los requisitos.



Jiménez Ortiz indicó que se instruyó a la Secretaría de Administración y Tecnología de la Información, a través de la dirección de Recursos Humanos, además de las áreas intervinientes para proceder a realizar los trámites en el ámbito de su competencia.

Dijo que los 79 trabajadores, ya cumplieron también con los requisitos y los cursos de capacitación que se les dan para recibir la base y los 31 servidores públicos, ya están en el proceso de capacitación, que concluirán en un mes.

Pero, aclaró que si los aún funcionarios cumplen con el curso y los requisitos no tendrá efecto legal el otorgamiento.

En la sesión extraordinaria de la comisión, los regidores por unanimidad aprobaron la basificación, que deberá aprobarse en la siguiente sesión de Cabildo.



# MUNICIPIOS

## Un éxito, la Jornada Incluyente en Atlixco

Se entregaron sillas de ruedas, credenciales para personas con discapacidad, entre otros servicios gratuitos.

Lizbeth Mondragón Bouret

Con una alta participación ciudadana, se llevó a cabo la Jornada Incluyente en donde se brindaron servicios gratuitos a personas con discapacidad y población general, este evento estuvo organizado por el Sistema Es-

tatal DIF (SEDIF) a través del DIF municipal del ayuntamiento de Atlixco, dio a conocer la alcaldesa, Ariadna Ayala Camarillo. Al respecto, la primera regidora de la comuna de Atlixco, Ariadna Ayala informó que gracias al apoyo de la presidente honoraria del SEDIF, Gabriela Bonilla se llevó a cabo esta Jornada Incluyente



a la que asistieron personas de la tercera edad y con discapacidad, a quienes se les brindaron servicios médicos gratuitos.

En este evento, que tuvo lugar el pasado martes 11 de junio de 2024 en la Plaza de Armas en un horario de 10 a 13 horas, se ofrecieron los servicios del SEDIF, DIF municipal, CRIT, CINIA, así como de las fundaciones "CLISA" y "Una Nueva Esperanza"; entre los servicios que se brindaron destacan: la entrega de 140 credenciales nacionales para personas con discapacidad y el trámite para obtenerla.

Además de la entrega de sillas de ruedas y la gestión de aparatos ortopédicos, asesoría jurídica, corte de cabello, registro al



programa de apoyo alimentario, además, el historial clínico expedido por un médico especialista, en caso de presentar alguna discapacidad.

Finalmente, Ariadna Ayala agradeció el apoyo y respaldo de la presidente del SEDIF, Gabriela Bonilla y del gobernador del Estado de Puebla, Sergio Salomón; así como también, a la Fundación Clisa, Una Nueva Esperanza, Cinia-México, CRIT Puebla y al director general del sistema infantil Teletón México, Jorge Alcántara.



# INSEGURIDAD



LINCHAN A CUATRO PRESUNTOS DELINCUENTES

## Pueblo de Coyula hace justicia por propia mano

El homicidio tumultuario por parte de pobladores, en agravio de cuatro hombres, se debió a que los señalaron de robar un vehículo en una comunidad aledaña

Antonio Rivas  
Fotos Es Imagen

Cuatro hombres acusados del robo de vehículos fueron linchados, en San Jerónimo Coyula, junta auxiliar del municipio de Atlixco.

La Secretaría de Seguridad Pública (SSP) Estatal confirmó los hechos violentos y refirió que los pobladores retuvieron a otra persona por varias horas.

Los hechos iniciaron la noche del lunes cuando unos sujetos robaron un automóvil en la zona de Tianguismanalco, lo que originó la molestia de la gente quien se organizó y logró someter a cinco presuntos integrantes de una banda dedicada al robo de unidades en esa zona del estado.

Inmediatamente, la gente se reunió para golpear a los cuatro hombres y una mujer hasta dejarlos inconscientes en la vía pública.

Versiones policiales señalaron que la turba arrojó gasolina a los cuatro sujetos y finalmente les prendieron fuego hasta que murieron calcinados.

En el caso de la fémina fue retenida por los pobladores quienes se apostaron en los accesos y salidas de Coyula, impidiendo el ingreso de las asistencias médicas, corporaciones policiales, además de que se negaron a entablar diálogo.



Las autoridades de los tres niveles de gobierno permanecieron en la demarcación para poder realizar las diligencias correspondientes.

Las identidades de los presuntos delinquentes aún se desconocen, aunque trascendió que se tratarían de vecinos de un municipio aledaño.

Cabe señalar que, por la mañana del lunes el presidente auxiliar de Coyula, Francisco Flores, convocó a una reunión a los habitantes para atender sus exigencias de redoblar la seguridad luego de que el fin de semana se robaron varios vehículos.

Por su parte, el secretario de Gobernación de Puebla, Javier Aquino Limón, confirmó el rescate de una mujer que fue retenida y fue trasladada a un hospi-

tal para que recibiera la atención médica.

El funcionario estatal indicó que la mujer estuvo a punto de ser linchada y que su liberación se produjo luego de que recibieron un pliego petitorio de los pobladores, en el que se comprometen a mejorar la seguridad en Coyula.

Agregó que la administración estatal será contundente y que la Fiscalía General del Estado inició una investigación por el caso en el que se aplicará la ley contra quienes resulten responsables de los linchamientos.

### Un hecho lamentable

El gobernador Sergio Salomón lamentó los hechos, al tiempo de señalar que se tendrán que hacer las investigaciones para el deslinde de responsabilidades.

De esta manera, el mandatario hizo un llamado a la población para que privilegie el Estado de Derecho y el respeto a la legalidad.

"Hacemos un llamado a que se respete la ley, que generen sus demandas conforme a derecho, es un número considerable de personas las que fueron víctimas de esto", señaló en entrevista.

"Es un hecho lamentable, está corriendo la investigación en ello, Gobernación lo está atendiendo con mucha puntualidad. Hacer un llamado a la población a respetar la ley", refirió el mandatario. (Con información de Jorge Castillo)

LOS HECHOS OCURREN EN LA ZONA DEL MERCADO HIDALGO

## Hallan encajuelado en un vehículo calcinado

Antonio Rivas  
Fotos Agencia Enfoque

Encajuelado en un vehículo y acompañado de un mensaje fue abandonado el cadáver de un hombre, en el estacionamiento del mercado Hidalgo de la ciudad de Puebla.

Ayer por la mañana, unos sujetos con el rostro cubierto llegaron a la zona de aparcamiento sobre el bulevar Norte, del citado centro de abasto y le prendieron fuego a un vehículo marca Chevrolet tipo Optra, color rojo.

Los sujetos emprendieron la huida, mientras que gente del mercado procedió a apagar el fuego y evitaron que se calcinara.

Los hechos fueron reportados a las autoridades y al sitio llegaron elementos de la Se-

cretaría de Seguridad Ciudadana (SSC) de Puebla, quienes al revisar el vehículo hallaron en la cajuela el cuerpo inerte de un varón.

Los paramédicos acudieron y corroboraron que el sujeto que ya no contaba con signos vitales. Extraoficialmente se refirió que se trató de un hombre de aproximadamente 35 años, quien presentaba huellas de violencia, y que estaba acompañado de una manta con un mensaje plasmado.

Posteriormente, peritos de la Fiscalía General del Estado efectuaron las primeras pesquisas y finalmente el vehículo junto con el cadáver fueron retirados por medio de instalaciones realizaron las diligencias del levantamiento de cadáver.



### EL APUNTE

De acuerdo con la Secretaría de Seguridad, las víctimas fueron señaladas de robar un auto en una comunidad aledaña y por tal motivo fueron víctimas de la agresión tumultuaria. Asimismo, detalló que aproximadamente 450 personas siguen distribuidas en las entradas principales a la comunidad, lo que impide el acceso a servicios médicos y de emergencias, independientemente de que se niegan a entablar diálogo.



**PODER JUDICIAL**  
DEL ESTADO DE PUEBLA

# 2<sup>da</sup> CARRERA DÍA DEL ABOGADO



**¿DÓNDE?**  
**PARQUE DEL ARTE**

C. Sirio S/N, Reserva Territorial Atlixcáyotl, Centro Comercial Puebla, 72194 Heroica Puebla de Zaragoza, Pue.



**7:00 AM**

**5 y 10 K**

**ATRACTIVOS PREMIOS PARA LOS PRIMEROS 3 LUGARES EN AMBAS RAMAS (VARONIL Y FEMENIL)**

**INSCRÍBETE EN**

**chronostart.com.mx**

**telcel**



**GRUPO AMOZOC**

**IMAGEN TELEVISIÓN PUEBLA**

**SICOM**  
Conectando Puebla

**DECATHLON**



**SPORADE**

**Vida**

**CENTRAL PUEBLA IRREVERENTE**



**chipiles**

**GRADA**  
Donde estamos todos

# GRADA

## LOBOS PLATEADOS



# LOBOS PLATEADOS: ¿A CAMBIO DE?

Desde la Arena BUAP, se presentó oficialmente a los Lobos Plateados, equipo que representará a Puebla en la Liga Nacional de Baloncesto Profesional (LNBP), rompiendo cinco años de ausencia de básquetbol de primer nivel en la entidad. GRADA cuestionó el sustento legal del acuerdo, hecho que generó ciertas dudas al no dar datos precisos sobre el tema, dejando todo en un "intercambio" de beneficios deportivos entre la franquicia y la Máxima Casa de Estudios local. P. 4

### PERICOS

## LO TRAEN DE VUELTA

Chris Carter, pieza clave en el título de los emplumados en la LMB, vuelve al Nido Verde. ¿Resurgirán los emplumados? P. 3



### INPODE

## EX PERICO AL INPODE

Luis Mauricio Suárez, expelotero y coach de bateo de los Pericos cerrará la administración del Instituto Poblano del Deporte. P. 3





# México está listo para encarar París 2024

El presidente de México entregó la bandera a la clavadista Alejandra Orozco, quien la recibió acompañada de Emiliano Hernández, que desfilará con ella en la ceremonia inaugural en el río Sena.

## ESPECIAL GRADA

Patricio Aguilar Delgado  
Fotos Cortesía

El presidente de México, Andrés Manuel López Obrador, abandonó a la Selección Olímpica que participará en los Juegos de París 2024, y en su mensaje los invitó a entregar toda su fuerza en la próxima competencia.

El mandatario entregó la bandera a la clavadista Alejandra Orozco, quien la recibió acompañada de Emiliano Hernández, que desfilará con ella en la ceremonia inaugural en el río Sena. La escolta estuvo integrada además por Ale-

andra Valencia, de tiro con arco; Paulina Martínez, de judo; Ricardo Ortiz, de marcha y Ricardo Peña, de ciclismo.

A nombre de los atletas que van a París, el clavadista Osmar Olvera compartió unas emotivas palabras, en donde destacó la capacidad y calidad del equipo nacional.

“El mundo vive un momento de inclusión y derechos humanos, participaremos atletas olímpicos y paralímpicos que buscan unirse en torno al ‘fair play’ y contribuir al desarrollo de la niñez y las nuevas generaciones”, señaló.

El campeón panamericano destacó que nada podría lograr un atleta mexicano sin el apoyo de su familia y quienes trabajan en torno a

su desarrollo. “Vamos con la firme idea de representar dignamente a México y buscar un resultado histórico y disfrutar el camino y unos Juegos que serán históricos con el regreso y el apoyo de los aficionados en las gradas”, apuntó.

### Serán unos juegos históricos: Ana Guevara

La Directora de CONADE, Ana Gabriela Guevara compartió en su mensaje lo importante que es el trabajo en equipo y que solamente así se pueden lograr los objetivos importantes.

“En este proceso hemos hecho historia desde los Juegos Centro-

americanos, repetimos actuación en los Panamericanos y seguro lo haremos en París. Este equipo es la luz de transformación de un país que avanza y es el referente de la siguiente generación que impulsará a un México mejor”, aseveró.

### El mensaje del presidente

En su oportunidad, el presidente López Obrador destacó el esfuerzo que hacen los atletas y sus familias para lograr sus objetivos y sus metas.

“Hemos podido enfrentar desafíos, retos y calamidades. Tenemos una institución muy consolidada como la familia y gracias a ellos,

también los deportistas han logrado trascender. Somos muy unidos, fuertes; ustedes son ejemplo para los jóvenes y futuras generaciones, tienen valores”, dijo. El mandatario deseó lo mejor e informó que al regreso tendrán una recompensa a la delegación, haciendo referencia a la acostumbrada premiación en económico que se realiza ya después de cada justa de ciclo olímpico.

En la ceremonia estuvieron presentes María José Alcalá, presidenta del Comité Olímpico Mexicano; Martí Batres, jefe de Gobierno de CDMX y los secretarios de Marina y Armada de México, así como la de la titular de la embajada de Francia en México.

# “El Demoledor” regresa a casa

El Jugador Más Valioso de la Serie del Rey 2023 y pieza clave en el título de los emplumados vuelve al Nido Verde a cambio de Odúbel Herrera, para el resto de la campaña 2024, en donde busca ayudar a levantar el vuelo de los campeones.

## PERICOS

Gerardo Cano  
Foto Cortesía

Una luz de esperanza llega a los Pericos de Puebla con el regreso de uno de los peloteros favoritos de la afición: Chris Carter regresa al Nido Verde para lo que resta de la temporada 2024, con el fin de apoyar en el retorno a los puestos de arriba en el standing de la Zona Sur.

“El Demoledor”, quien fue el Jugador Más Valioso (MVP) de la Serie del Rey 2023 y pieza clave en el sexto título de los emplumados, vuelve a la organización poblana a cambio del venezolano Odúbel Herrera para levantar el vuelo ante un segundo semestre muy complejo.

Sergio Omar Gastélum tendrá de nueva cuenta a una opción ofensiva que potenciará el abanico de opciones en el bateo de los Pericos de Puebla en la parte final de la temporada regular, en donde actualmente aparecen fuera de la zona de calificación.

Chris Carter registró 54 juegos con los emplumados donde registró .308 con 21 jonrones y 59 remolques, cifras que le hicieron acreedor al Retorno del Año de la Liga Mexicana de Béisbol (LMB).

En el camino al sexto campeonato de los Pericos de Puebla, “El Demoledor” se hizo presente en cada uno de los juegos teniendo un registro de .298 con 6 jonrones y 23 producciones.

Su aparición en la Serie del Rey 2023 ante los Algodoneros de Unión Laguna fue clave al batear



para .350, consiguiendo un par de cuadrangulares y cuatro remolques a lo largo de la final de la LMB. Previo a su “aterriaje” al Her-

manos Seidán, Chris Carter promedio con los Acereros de Monclova .237 con 8 jonrones y 26 carreras conseguidas, esperando que el retorno de “El Demoledor” coloque a Pericos como uno de los mejores bateos de la LMB.

### Semana clave

En gira fuera de la Angelópolis, Pericos de Puebla se juega gran parte de su temporada con sus visitas ante El Águila de Veracruz y frente a los Bravos de León, novenas que están cerca del registro de los emplumados en el standing de la Zona Sur.

Ante la mala racha de las últimas semanas, los campeones del béisbol nacional deben sacar triunfos a como dé lugar, para mantenerse en la pelea por un boleto a la ronda de playoffs.

# Poblanos dorados

En una nueva semana de actividades, la delegación poblana sigue haciéndose presente en el medallero nacional al conquistar algunas preseas doradas en disciplinas como natación y gimnasia.

## POLIDEPORTIVO

Gerardo Cano  
Foto Cortesía

Puebla sigue escalando posiciones en el medallero de los Juegos Nacionales CONADE 2024, luego de que el debut de la natación le diera a la entidad cuatro medallas (dos oros, una plata y un bronce), así como el éxito rotundo de la gimnasia que le dio otro podio dorado.

En el caso de los deportes acuáticos, Carlos Custodio, en la categoría 17-18 años, de la prueba de 1500 libres, se colgó el oro tras completar la competencia con un tiempo de 16:27.89 minutos.

En la rama femenil Circe Garrido llevó a Puebla al podio más alto en la prueba individual de los 50 me-



tros mariposa de la categoría 19-21 años, luego de finalizar el evento con un tiempo de 28.30 segundos. Los nadadores poblanos si-

guieron con su racha de triunfos con la plata en relevo femenil categoría 4x200 conformado por Abril y Andre Peña, Laura Castro y Mil-

### De a poco, acercándose al objetivo

Con la llegada de los primeros oros en los Nacionales CONADE 2024, la delegación poblana comienza a recortar distancias para el objetivo pactado por el Instituto Poblano del Deporte (INPODE) de sumar entre 35 y 40 áureas.

Finalmente, el bronce se lo llevó Ricardo Nájera en los 50 metros estilo mariposa de la categoría 19-21 años aumentando la cifra de preseas por parte de la delegación poblana en el máximo evento nacional.

Otro punto a destacar fue el adiós de Wendy Reyes, quien se fue por la puerta grande con una presea de plata en la halterofilia en la categoría Sub-23 de más de 87 kilogramos, evento realizado en Campeche.

Con estas cifras, esgrima, natación, golf y gimnasia trampolín han llenado a Puebla de color dorado en esta edición nacional de los Juegos CONADE, que llega a la mitad de su calendario.

Gracias a estas cosechas, Puebla dio un paso importante en el medallero nacional, pues hasta hace una semana estaba en el penúltimo lugar general, pero ahora con su cosecha de oro, ya se ubica en el sitio 23 con un total 56 preseas, de las cuales ocho son de oro, 15 de plata y 33 bronce.

# Luis Mauricio Suárez asume la titularidad del INPODE

Con el consenso del Consejo Directivo del Instituto Poblano del Deporte, el exbeisbolista Luis Mauricio Suárez Calero fue designado como director general.

## INPODE

GRADA  
Foto Cortesía

En representación del gobernador de Puebla, Sergio Salomón Céspedes Peregrina, el secretario de Educación, Jorge Estefan Chidiac, en su calidad de presidente del Consejo Directivo del Instituto Poblano del Deporte (INPODE), tomó protesta a Luis Mauricio Suárez Calero como nuevo director general, tras la abrupta salida de Yadira Lira Navarro.

Estefan Chidiac invitó al nuevo titular del INPODE, a coordinarse con las secretarías de Educación y Salud, ya que el deporte debe ser parte de la vida cotidiana de las y los poblanos.

Asimismo, afirmó que practicar deporte es parte de la nueva realidad educativa y externó que en las escuelas poblanas existe el semillero de atletas y nuevos talentos.

Suárez Calero se comprometió a trabajar por los proyectos del



instituto que impulsen el talento poblano, para que los deportistas alcancen su potencial, toda vez que, el deporte tiene la mi-

sión de transformar vidas, de unir comunidades, fomentar la cultura deportiva e inclusiva, fortalecer valores, trabajo en equipo y el

respeto. Cabe recordar, de acuerdo a información obtenida por GRADA, fue el pasado 6 de junio cuando

## UN PASADO BEISBOLERO

Luis Mauricio Suárez Calero fungió como coach de bateo de los equipos “Pericos de Puebla” y “Vaquis” de Ciudad Obregón, Sonora.

Como parte de su trayectoria, se desempeñó como manager del equipo “Bravos de León” de 2022-2023; fue jugador profesional de béisbol activo desde los 21 años y formó parte de la Liga Mexicana de béisbol de 1998 a 2001, así como del equipo de los “Tigres de México” de 2002 a 2006, entre otros.

Participó en los Juegos Panamericanos de 1999 y 2007, Juegos Centroamericanos y del Caribe en el 2014 y en el Mundial de Béisbol en 2008 y 2009.

do la excampeona mundial de karate se despidió de algunos de sus colaboradores, mientras que la delegación poblana se encuentra participando en los Juegos CONADE 2024.

El 22 de marzo, GRADA informó que Yadira Lira se mantendría como cabeza del INPODE hasta diciembre de este año por petición del gobernador de Puebla, Sergio Salomón Céspedes Peregrina, después de que sus intenciones de ser candidata a un cargo de elección popular no fueran respaldadas. Sin embargo, su gestión terminó de manera abrupta el pasado viernes.

**¡ANÚNCIATE AQUÍ!** CONTACTO@GRADA.MX (222) 842.9326

club alpha  
**¡ENTRENA EN CLUB ALPHA Y PREPÁRATE PARA EL VERANO!**  
Adquiere tu membresía del 1 al 12 de Junio y paga tu primera mensualidad a solo \$1 peso  
**¡CONOCE EL CLUB QUE LO TIENE TODO!**  
**CLUB ALPHA, TU CLUB, TU CASA.**

# Presentan en sociedad a los Lobos Plateados

En el primer evento oficial de la nueva franquicia de la Liga Nacional de Baloncesto Profesional (LNBP), la directiva reveló que ya se trabaja en el armado del plantel poblano que participará en la temporada 2024 y que analizan tener entre cinco y seis partidos de preparación antes de su debut el próximo 11 de julio.

## POLIDEPORTIVO

Gerardo Cano  
Arte Osvaldo López

Es oficial: el baloncesto a nivel profesional está de regreso en Puebla tras cinco años de ausencia, siendo el conjunto de los Lobos Plateados la nueva franquicia que buscará poner a la entidad en el centro de atención, durante la campaña 2024 de la Liga Nacional de Baloncesto Profesional (LNBP).

En su presentación oficial en la Arena BUAP, la directiva encabezada por el presidente del equipo Giovanni Martínez de la Fuente y acompañados por la rectora de la Benemérita Universidad Autónoma de Puebla (BUAP), Lilia Cedillo, se ofrecieron detalles sobre el equipo poblano de cara a su campaña debut.

En su intervención, el presiden-

te de Lobos Plateados aseguró que el equipo que representará a la Angelópolis en el máximo circuito del baloncesto en México será mediante la iniciativa privada con empresarios de Veracruz y que tendrá colaboración con la Máxima Casa de Estudios en Puebla.

### Lobos Plateados, un equipo competitivo

En ese sentido, el presidente de Lobos Plateados informó que Puebla como sede tendrá un equipo competitivo acorde a las expectativas de una noble afición al deporte rafaga.

“Puebla es una gran afición al deporte y el baloncesto no es la excepción, es una de las ciudades más importantes de nuestro país; es por ello que de mi parte y un grupo de empresarios creamos y formamos el equipo de baloncesto profesional en esta gran ciudad”.

Por otro lado, añadió que ya se



está conformando el roster de los licántropos para su retorno al baloncesto nacional tras 20 años de

ausencia con su paso fugaz en el ya lejano 2004.

“Para esta temporada 2024, vamos a participar con un equipo de gran nivel, iniciando con nuestro entrenador de talla internacional. Estamos orgullosos de que en nuestro plantel estén figuras del baloncesto profesional como Daniel Hamilton, Jesús Vazquez Morales, Justin Quintero Restrepo, por mencionar algunos”.

Por otro lado, añadió que se tienen objetivos claros para este campeonato en donde buscan llegar lo más lejos posible en la temporada 2024.

“Nuestra prioridad es brindar a la afición de Puebla un equipo competitivo del cual se sientan orgullosos. Tenemos la firme intención de jugar los playoffs con un gran nivel de juego”.

### Hecho en BUAP

Por su parte, el coach de los Lobos Plateados, Allans Colón, reveló que en el proyecto se tiene como objetivo ir añadiendo elementos surgidos en “casa”, por lo que adelantó visitarán todas las universidades de Puebla para sacar nuevo talento, priorizando las instituciones incorporadas a la BUAP.

En ese sentido, el puertorriqueño se sinceró y reveló que en este momento no puede prometer conseguir títulos de la LNBP, pero sí se comprometió a entregar su mejor versión y que eso se vea reflejado

en aparecer en las rondas finales entre noviembre y diciembre.

### Por varios aullidos

Por su parte, la rectora de la BUAP, Lilia Cedillo se dijo ilusionada con el debut de esta quinta plateada donde plantea dar muchas satisfacciones a los universitarios en la ciudad de Puebla.

“Es motivo de alegría y de gran entusiasmo poder disfrutar en unas semanas del baloncesto profesional. Nuestra institución va a acoger con cariño al equipo”, manifestó.

En ese sentido, aclaró que los Lobos Plateados no son un equipo representativo de la universidad, pero sí serán la sede del conjunto licántropo. Por otro lado, añadió que esta colaboración no solo incentivará la práctica deportiva entre los alumnos de Puebla, sino también estrechará los vínculos entre la BUAP y el sector empresarial.

“Este equipo no es representativo de la BUAP. La Arena BUAP será sede de este equipo y para los que nos gusta el baloncesto, será la oportunidad de disfrutar de los partidos”.

Finalmente la directiva indicó que ya están conformado el plantel que participará en la Copa Lobos pactada para el 28 y 29 de junio, donde habrá equipos como Halcones y Panteras.

El primer aullido de los Lobos Plateados será el próximo jueves 11 de julio ante los Dorados de Chihuahua en punto de las 20:00 horas en la Arena BUAP.

## Dudas sobre el acuerdo

Durante la presentación del equipo de baloncesto, GRADA cuestionó el sustento legal del equipo, hecho que generó ciertas dudas al no dar datos precisos sobre el tema, dejando todo en un “intercambio” de beneficios deportivos.

Previo a los posibles cuestionamientos de los medios, tanto la directiva del equipo lobezno como la propia LNBP, coincidieron en que este no será otro proyecto fugaz.

“Es un compromiso que tenemos con la liga, con la ciudad y la institución, sí te puedo asegurar que no va a durar uno, dos o tres años. Esperemos darle a la afición un espectáculo de calidad y que ellos nos arropen, que formemos un legado a largo plazo”.

### Respuesta poco clara

Por ello, durante la presentación, GRADA cuestionó el acuerdo legal o figura a nivel jurídico en torno al surgimiento de este acuerdo entre la naciente franquicia y la Máxima Casa de Estudios en Puebla.

Dicho cuestionamiento tomó por sorpresa al presidente de los Lobos Plateados, Giovanni Martínez, quien no pudo responder con claridad pero entre líneas dejó entrever que el acuerdo se trató de un comodato.

### BUAP explica panorama

Ante la falta de claridad por dicho tema, el director de Deporte y Cultura Física de la BUAP, Miguel López Serrano, explicó que la rectora de la BUAP, Lilia Cedillo, sabe la importancia que tiene este proyecto, por lo que le dio el apoyo con el préstamo de la Arena BUAP.

Además, explicó que esta sinergia permitirá tener la posibilidad de elevar el nivel deportivo de la BUAP con un entrenador de Argentina que trabajara con el equipo local, así como actualización de coaches y otros beneficios.

Por otro lado, recalzó que la BUAP sólo aporta con el préstamo de la Arena BUAP ya que todos los gastos operativos corren a cargo del equipo de la LNBP.

“La BUAP no dará un solo peso para el deporte profesional, simplemente los beneficios que implican elevar el nivel competitivo de nuestros equipos representativos y entrenadores”.



MENÚ



ESCANEA EL CÓDIGO QR



Antigua Taquería

LA ORIENTAL

Auténticos Tacos Árabes

1933



DIRECTORIO



ESCANEA EL CÓDIGO QR